

Témoignage de Marie Louise Adjacent

*Témoignage rédigé à l'occasion du 70^{ème} anniversaire de la libération d'Houlgate
Pour Mme Rasselet*

L'après-midi du 21 août 1944, nous avons eu nos premiers Belges.

Ils avaient eu beaucoup de mal à traverser le Pont de Cabourg. Les Allemands avaient fait sauter le pont depuis quelques temps.

Le Dr Moles de Cabourg, s'étant débrouillé de trouver 2 ou 3 picoteux (petits bateaux de pêche) pour pouvoir passer les soldats de l'autre côté de la Dives et continuer la route. Certains Français avaient rejoint par les terres le plus gros de la troupe. Troarn ont eu vite fait de monter un pont militaire pour rejoindre Villers et la côte.

J'ai réussi à trouver mon chocolat pour mon garçon Jean-Pierre, 19 mois.

Le soir, après cette journée bien occupée et contente d'avoir vu nos libérateurs et l'esprit tranquille d'être libéré et Français à nouveau.

Marie Louise Adjacent